



Newsletter du Bureau des affaires européennes

La réunion du réseau sur la migration Eurodiaconia a eu lieu à Bruxelles, début mai.

Début mai, l'Armée du Salut belge avec le Bureau des affaires européennes a accueilli la réunion du réseau sur la migration Eurodiaconia, à Bruxelles. La réunion était axée sur l'intégration des migrants et visait notamment à favoriser l'échange d'expériences et de pratiques entre les membres du réseau. Le lieutenant-colonel Massimo Tursi a présenté le contexte en Italie et expliqué la façon dont l'Armée du Salut a réagi, en fournissant des logements et d'autres mesures de soutien, telles que des cours de langue, des soins de base, du soutien juridique et administratif, ainsi que de la formation et des conseils pour trouver un emploi.

Dans le cadre de cette réunion, les participants ont assisté à une conférence sur « l'amélioration de l'intégration des jeunes migrants sur le du marché du travail ». L'objectif de la conférence était d'illustrer le rôle clé de la société civile dans la facilitation de l'intégration sur le marché du travail, de promouvoir une coopération plus étroite entre les différents acteurs (institutions de l'UE, ONG, autorités locales et nationales et partenaires sociaux) et de stimuler le dialogue commun sur les principaux obstacles et les prochaines étapes à prévoir.

Publié le

30.5.2017